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平成２２年第１回定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２２年 ３月 ３日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１２番 

坂本 順三 

（市民クラブ） 

１ 少子化対策について 

（１）今までどのような取り組みを行なってきたか。 

（２）今後どのような計画をもっているのか。 

（３）子育て支援住宅の建設について 

２ 潮溜まりについて 

（１）潮溜まりのしゅんせつについて 

（２）潮溜まりの利活用について 

（３）樋門の整備について 

午前 

１０時００分 

２６番 

中山 弘幸 

（愛市同志会） 

１ 宇城ブランドの確立について 

（１）シカメガキのブランド化について 

２ 透明性のある入札制度について 

（１）条件付一般競争入札について 

（２）工期の設定について 

３ 政治倫理について 

（１）実効性のある政治倫理条例制定について 

４ 三角地域の抱える諸問題について 

（１）戸馳大橋について 

（２）三角島原フェリーについて 

（３）タイワンリス対策について 
５ 学校の耐震化について 

（１）小学校の改築事業の進捗状況について 
（２）今後のスケジュールについて 

６ 三角幼稚園の運営について 

（１）今後の方向性について 

午前 

１１時１０分 

３番 

橋田  章 

（湧心会） 

１ 財政健全化について 

（１）健全化に向けて、一年間どのような取り組みをさ

れたのか。 

（２）財政健全化と政策推進は相反すると思うが、どの

ように進められるのか。 

（３）市長が目指す財政健全化とはどういうものなの

か。 

２ 合併特例債について 

（１）現在までの活用の費用対効果について 

（２）今後の活用計画について 

３ 農業振興について 

（１）戸別補償制度について 

午後 

１時００分 
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（２）用排水対策について 

（３）農地の保全について 

４ 教育振興について 

（１）児童、生徒の学力、体力向上対策について 

（２）移動図書について 

５ 市民サービスについて 

（１）支所機能の充実について 

（２）イオンモール内の行政サービスセンターの廃止に

ついて 

（３）防犯灯について 

 

 

◎平成２２年 ３月 ４日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１５番 

野田  寛 

（愛市同志会） 

１ 豊野町北山崎Ｂ地区急傾斜崩壊対策事業について 

（１）県事業であるが、その下を通る市道と農業用水路

は、市が整備するとの地元ととの約束と聞いている

が、今後どのように計画するのか。 

２ アグリパーク豊野について 

（１）平成２２年４月より松橋に道の駅（物産館）が開

店する中で、アグリパーク豊野をどう運営するの

か。 

３ 豊野小中学校の一貫教育について 

（１）今後のスケジュールについて 

午前 

１０時００分 

２７番 

古川 紀満 

（新政会） 

１ 篠﨑市政の１年間について 

（１）篠﨑市政の成果について 

２ 市政担当２年目に向けての決意 

（１）平成２２年度市政運営について 

３ 松橋地域の開発について 

（１）港町上の原線道路整備計画について 

４ 商工業の振興策について 

（１）商工業の振興策について 

   （商店街の振興と観光について） 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


